

Optimismo tras nueva calificación de deuda

■ Obstáculos al crecimiento, en proceso de ser eliminados, coinciden analistas

POR YAZMÍN ZARAGOZA

El hecho de que Moody's mejorará la calificación de la deuda soberana de México de largo plazo en moneda extranjera a A3 desde Baa1, "sorprendió y superó las expectativas", provocando "optimismo" y alzas en los mercados, lo que además podría contribuir para diferenciar a México frente a otros países emergentes.

Así se informó en un sondeo realizado por **El Sol de México** entre los principales analistas de la banca, como Banco Base, Banamex y Banco Interacciones, quienes resaltaron que luego de conocerse la mejora en la calificación, disminuyeron los índices de riesgo país, elevó 1 por ciento el peso frente al dólar, y la previsión de crecimiento del país de la calificadora Moody's de 3 a 4 por ciento para 2014.

VEA: DECISIÓN ... 4A

Positiva, la calificación de Moody's: legisladores

POR PATRICIA TORRES

El PRI, PAN y Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados destacaron que la calificación de Moody's a México es positiva, porque es resultado de las reformas estructurales aprobadas por el Congreso de la Unión. Coincidieron en que dichas reformas se deben de poner en marcha para que beneficien a la población.

El coordinador de los diputados del PRI, Manlio Fabio Beltrones, opinó: "No es la hora de confiarnos, sino más bien, de insistir en que esta ruta y este rumbo de las reformas necesarias para que las cosas buenas pasen en México continúen, tanto en el trabajo legislativo, como en el ejercicio gubernamental".

Informó que las calificaciones de estas casas internacionales son "muy aceptables, aunque insistió en que las reformas se deben poner en marcha para que beneficien a la población y "que estas calificaciones suenen, y suenen muy bien en los bolsillos de cada una de las familias mexicanas".

Lo que urge, agregó, es que estas reformas constitucionales sean acompañadas por las leyes reglamentarias adecuadas para que empiece a serle útil al país y cumpla con el compromiso vital que es regresarle el crecimiento

económico a México para tener más empleo y, con el empleo, disminuir la desigualdad que vivimos.

"Hoy lo que corresponde al Gobierno de la República es que esas reformas que el Congreso le dio, se traduzcan en resultados y en beneficios para la gente. Si no las aplica, no habrá calificación que valga, ni calificación que dure", advirtió el líder parlamentario del PAN, Luis Alberto Villarreal.

Afirmó que el reconocimiento de la calificadora Moody's a México reafirma la voluntad que ha tenido el Congreso de la Unión para aprobar reformas estructurales en beneficio del país.

Afirmó que el Ejecutivo federal debe hacer que las reformas se traduzcan en resultados y en beneficio para la gente y, por su parte, el Legislativo debe aprobar las leyes secundarias "que nos permitan consolidar y cristalizar las reformas a nuestra Carta Magna".

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Ricardo Monreal Ávila, comentó que es correcto el aumento de calificación a México; pero también advirtió que al tiempo que aumenta la confianza en el exterior por las "reformas privatizadoras", aumenta en la misma proporción el desencanto ciudadano.